

A la découverte du sport adapté

COMMENTAIRE

Publié le 14/05/2015 à 03h46 , modifié le par
C. S.



Les enfants de l'Ítep Lecocq de LÉognan.©

PHOTOS C. S.

Le comité du sport adapté a organisé hier, au Loret, une journée découverte du rugby adapté. 80 personnes de 12 à 50 ans souffrant de handicap mental et / ou psychique venaient de différents instituts du Barp, Villenave-d'Ornon, Cenon, La Réole ou Carignan.

Cette journée était encadrée par le Comité girondin du sport adapté, avec Vincent Pouget ou Julien Ambry, mais aussi par Drop de béton et le centre rééducation psycho social de la Tour de Gassies (CRPS). De nombreux ateliers pour ceux qui ne connaissaient pas le rugby avec l'élasto rugby, placage, entraînements puis des petits matchs amicaux.

Le rugby en forte demande

Olivier Grin, président du Comité était sur place : « Nous sommes là pour que les participants en situation de handicap mental et / ou psychique

puissent participer à différents sports. Si le foot est le plus demandé, le rugby depuis quelques années est en forte demande », explique ce dernier. Yves Apriou quant à lui est Président de Drop de Béton et pour celui qui a entraîné l'équipe de rugby de Bègles, être présent cette journée-là avait son importance.

« Nous sommes présents pour travailler avec ces jeunes et surtout pour les faire participer au tournoi qui aura lieu en début de mois prochain » confiait-il. Si certains donc faisaient leurs premiers pas dans ce sport, d'autres au contraire le pratiquent déjà dans leur institut à l'instar des participants de l'institut de Lussac qui en connaissent déjà les règles. Engouement important chez les plus jeunes. Tyson, 9 ans, a découvert le sport depuis quelques semaines à peine et visiblement aime ça. « Avant je faisais du tennis mais maintenant j'adore le rugby » précisait le gamin entre deux passes.

Leurs éducateurs Thierry Schiffer et Laurent Bridon sont ravis. « Nous faisons tout pour que ces gamins intègrent des clubs et ça marche et pour ceux qui ne peuvent pas sortir nous organisons des petits matchs à l'intérieur de l'Institut » déclarait Thierry Schiffer. Pour tous, un grand moment était attendu, la venue de Louis-Benoit Madaule et Laurent Delboubes, joueurs de l'UBB (Union Bordeaux Bègles) parrains du rugby adapté.

C. S.